

Remerciements

Une manifestation scientifique n'est réalisable que grâce à l'aide d'organismes qui apportent les moyens financiers nécessaires à sa mise en oeuvre et de personnes dévouées qui en assurent le bon déroulement au quotidien. Cet encart est l'occasion pour les organisateurs de les remercier.

Nos plus vifs remerciements vont au Conseil Supérieur de la Pêche Français (CSPF) qui, par son soutien financier, a permis d'aider les chercheurs étrangers les moins favorisés.

Merci également aux *Cahiers d'Ethologie* qui ont édité aussi promptement un fascicule spécial illustrant les principaux événements de la Table Ronde *Barbus II* et à la revue du CSPF, le *Bulletin Français de la Pêche et de la Pisciculture* qui éditera prochainement un volume entièrement consacré aux articles dans leur version la plus complète.

L'Université de Liège nous a aussi apporté une aide financière, ponctuelle mais appréciable. Qu'elle en soit remerciée.

Nous avons apprécié la collaboration précieuse de Mesdames M. T. LHOEST et J. HUBERT du Service Colloque et Congrès de l'ULg, qui se sont chargées de la réservation des logements et la gestion des inscriptions.

Un grand merci au personnel d'encadrement du Service d'Ethologie et de l'asbl « Faune Education Ressources Naturelles » qui a réalisé une prestation remarquable. Citons Mmes D. CASEAU, M. KEIRSSCHIETER, M. LONEUX, V. MAES et MM. J. M. BERTHOLET, S. HOUBART, Ph. HUMBERS pour le Service d'Ethologie; Mmes A. M. MASSIN et S. WANSON et MM. M. BOCKIAU et P. DUMONT pour l'asbl FERN. Merci aussi à C. MICHEL pour sa visite guidée de l'Aquarium.

Nous adressons nos plus vifs remerciements au Dr E. BARAS du Laboratoire de Démographie des Poissons et d'Aquaculture, qui a effectué la traduction et la relecture de plusieurs articles.

Enfin, l'occasion nous est ici donnée de remercier la Commission Piscicole Provinciale de Liège du Fonds Piscicole, pour le soutien qu'elle accorde depuis les années soixante aux recherches et actions de l'Université de Liège sur les poissons de nos rivières. Nous n'oublierons pas non plus la Région Wallonne et le Fonds National de la Recherche Scientifique qui, au travers de projets diversifiés, ont aussi soutenu nos actions.